



Gutiérrez Luna “se brincó” a la Jucopo al presentar controversia: Moreira

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, “se brincó malamente” a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) al presentar una controversia constitucional contra el Tribunal Electoral por la sentencia que ordena ceder a Movimiento Ciudadano un lugar en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Así lo afirmó el coordinador del PRI en el Palacio de San Lázaro, Rubén Moreira, y sostuvo que la decisión del legislador de Morena no ayuda a los acuerdos políticos entre los grupos parlamentarios. En entrevista, el líder de la bancada priista reconoció que el presidente de la Mesa Directiva tiene la facultad para interponer controversias constitucionales ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), pero cuestionó que lo haya hecho de manera unilateral.

—¿Se brincaron a la Junta de Coordinación Política al presentar esta controversia ante la Suprema Corte?

— Malamente.

—¿Así nada más?

— Sí, porque nosotros tenemos citado para mañana en la tarde a la Junta de Coordinación Política. Claro que el presidente tiene esa facultad, ustedes lo saben, el presidente de la Mesa, pero creo que no ayuda a los acuerdos políticos en esta Cámara.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados confirmó que los líderes de las siete fracciones parlamentarias analizarán mañana el emplazamiento del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para atender en 72 horas el mandato de asignar un espacio de la Comisión Permanente a la bancada naranja. Moreira se pronunció por acatar la resolución y recordó que son los coordinadores de Morena, Ignacio Mier; del PVEM, Carlos Puente, y del PT, Alberto Anaya, quienes se han opuesto y por ello recibieron la amonestación de los magistrados electorales. “Yo creo que hay que acatar al tribunal. Los tribunales al final del día en un país con división de poderes, su objetivo es que nos sometamos al final del día a la ley, y el tribunal es constitucional, que es constituido por una legislación que nos está ordenando algo: ya no vale la discusión, hay que acatarlo”, dijo.

<https://www.milenio.com/politica/gutierrez-luna-brinco-jucopo-controversia-moreira>